



lunes a las cuatro de la tarde, cuando ya se habia repartido la orden del dia, en la cual figura dicho particular; y como se ha despachado despues, claro es que no ha podido traerse a esta supletoria. En su consecuencia, propone como procedente, que se retire el dictamen, y se traiga para otra sesion, pues lo demas seria nulo.

El Señor Alcalde comienza a exponer lo sucedido en la Comisión; pero el Señor Lopez Gomez pide que su Señoría abandone la presidencia para discutir, bajando a los bancos de los Concejales, pues está fuera de la Ley, discutiendo desde la presidencia; y pues no ha sido antes galante con él, no otra cosa debe esperar que reciprocidad!

El Señor Alcalde llama la atención al Señor Lopez Gomez sobre su poco respeto a la presidencia, que no va a discutir, sino que iba a exponer hechos, y de continuar por ese camino, le llamará al orden.

El Señor Lopez Gomez insiste en que su Señoría deje la presidencia, y está agitando la Campanilla, le llama al orden por segunda vez.

El Señor Lopez Gomez - ¡Clamé por tercera, me es igual. -

El Señor Alcalde le advierte que si insiste en hablar sin autorización, mandará que salga del salón.

Cortado el incidente, el Señor Alcalde recuerda al Señor Lopez Gomez que está en un completo error al afirmar que el asunto de que se trata no se despachó el Sábado, dando detalles hasta de las observaciones que hizo el Señor Lopez Gomez, y de como se sometió a votación, votando él en contra, y explicando su voto el Señor Gimenez Baera.

Este Señor, aludido, dice que efectivamente expus...